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ご意見・ご提案

内 容 

 光回線の敷設 

 現在、南島原市ではインターネットに接続するには、ADSLやCATV

インターネット(ひまわりテレビ)しか方法がありません。 

 光回線が開通すると地域活性化にもなるし、光回線が開通すればネ

ット関係の仕事も可能だと思いますので、南島原市で取り組んでいた

だけないでしょうか。 

回   答 

インターネットの光回線については、半島内では島原市に NTT の

フレッツ光が来ているだけで、雲仙・南島原両市とも接続できない環

境にあります。 

 地域情報化を進めていく上でブロードバンドの整備は欠かせない

ものですが、市で取り組むには高額の費用を要し、財政の健全化に取

り組んでいる中での予算化は極めて難しく民間に頼らざるを得ない

のが現状です。 

 そのような状況の中で、本年中には CATV インターネットで 30MB

のサービスが始まる予定と伺っています。 

 近い将来には光サービスが利用できるよう再度働きかけを行いま

すので、ご理解をいただきたいと存じます。 
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